

豊田小学校

**伝統に支えられ
更なる教育の充実へ**

校長 中澤 正人

4月に着任いたしました中澤です。昨年度まで日野第四小学校に勤務してきました。本校豊田小学校は、地域の皆様の強い願いにより、昨年に校名が日野第一小学校から豊田小学校に変更される等、地域の皆様の思いとともに歴史と伝統に支えられている学校です。しかし、ともすると色々なことが当たり前となり成長停滞の要因にもなりかねません。学校だよりに「伝統は磨いてこそ光る」と書きましたが、伝統（地域）を大切にしながら更なる充実に努めるよう職員一同頑張っています。

日野市立豊田小学校

HP <http://www.e-toyoda.hino-tky.ed.jp>

日野第一小学校 校長 石田 恒久

地域を愛する子供たち

新選組・日野用水・日野囃子・豊かな自然と一小の学区域には、日野を代表する宝がたくさんあります。地域の多くの皆さんにご指導いただきながら、これらの宝を、自分の宝にするために、総合的な学習の時間を中心的に、学びを深めています。

対話的・主体的で深い学びとなるよう学習過程を工夫しています。知識が生きて働くものとして習得され、地域を愛する気持ちにつながるよう期待しています。

日野囃子保存会の皆様の指導による学習(4年生)

HP <http://www.e-hino1.hino-tky.ed.jp>

平山小学校

校長 五十嵐 俊子

未来の創り手となる子供たちに 生き抜く力を育んでいます

本校は、笑顔と挨拶のあふれる元気な学校です。感謝の気持ちをもつて、人と力を合わせて困難を乗り越え、進んで人のために行動できるようになることを目指していきます。すべての子供たちが自分のもつている力を最大限に發揮できる「学びの場」となるよう、次のような取り組を行っています。

① ICTを活用した児童主体のティーチ・アカデミーの一環の実践

日野市、大学、企業による産学官共同研究プロジェクト「次世代型教育プロジェクト@平山小」に取り組んでいます。児童一人一台の最新タブレットを日常の学習ツールとして、協働的な問題解決型の学習を実践しています。

② 新設教科「生きぬく科」(防災教育)の実践

未開発部の研究開発学校四年目。災害の多いこの国で、未開発を生き抜くための実践力を身につける新しいカリキュラムを開発し、実践しています。

地形を読み取り災害リスクを想定し、安全なまちづくりを提案しています。

HP <http://www.e-hirayama.hiro-tky.ed.jp>

潤徳小学校

統括校長 竹山 弘志

本校は、開校143年目の歴史ある学校です。「敬愛・自由・勤労」が教育目標とし、純朴で明るく、天真爛漫で思いやりのある元気な子供を育っています。本校は現在「分かった！楽しい！もつと知りたい！」を研究テーマにして、算数科を中心とした思考力・表現力を育成に努めています。また、学校周辺の人材・自然・歴史などから、子供が直接学ぶ機会を多く設けています。さらに、「国土交通省プロジェクト『浅川・潤徳水辺の楽校』」を開催し、毎月土曜日に地域や保護者、専門門門の方々と草花や昆虫の観察を行っています。学校や地域は学びの宝庫です。

遊びの宝庫

水辺の楽校(石絵づくり)

HP <http://www.e-iuntoku.bino-tky.ed.jp>

日野市では、平成28年2月「学びと育ちの日野ビジョン(日野市教育大綱)」を提示しました。本校では、大綱を受け、「第2次日野市学校教育基本方針」の下、平成28年度の教育活動を進めています。

特に大綱のテーマである「ひのっ子を包み込む学びと育ちの環境作り」に向けては、子供たちによる挨拶の素晴らしさを更に広めようと、PTAが挨拶時

供たすきを作成し、子供たちにプレゼントをしてくださいました。子供たちは、「リコールアルしたたきを身に付けて率先して校内を回り、笑顔で挨拶する」とこの素晴らしい全校に広めています。保護者と連携した活動がひのっ子を包み込む土台を確実に作っています。

二つ目には、大綱に具体的に掲げられている「自ら学び、考え、行動する力」に向けて各教科での思考力を育て、更に、平成30年度より実施される力「特別な教科 道徳」に先駆的に取り組み、思いいや優しさを手伝えられる、行動化できる児童を目指した教育活動に取り組んでいます。

日野第六小学校 校長 古宮 キヨ子

挨拶あふれ、笑顔輝く六小をめざして

HP <http://www.e-hino6.hino-tky.ed.jp>

花と笑顔と地域の見守り

東光寺小学校

校長 高橋 大造

東光寺小学校では、今までバトロール隊による登下校の見守りや校友会による花壇等の整備、みどりの学び舎応援隊による芝生の管理等たくさんの支援をいただいてきました。今年度は更に学校支援ボランティア組織を立ち上げ、学習支援にも様々な方面からのお力を頂いてまいります。子供たちのために労を厭わず動いてくださる力強いサポートに支えられ、子供たちを学校・家庭そして地域で守り育てています。

子どもを守る会
東光寺小学校

日野第三小学校 校長 山口 早苗

今日の楽しさが
明日につながる挑戦する学校

教師も子供も達成感をもち、学校が楽しいと思えるように、課題を明確にして挑戦する学校でありたいと思っています。今年度も「ユーバーサルデザインの授業づくり」を継続し、子供たちが自分の考えを根拠をもとに表現する力、学び合いを通して考えを深める授業を目指していきます。

また、今年度より、5・6年生で水田体験学習を行います。たくさんの方々のご協力をいただき、お借りでてきた水田で米作り体験に取り組みます。体験を通して、物を作る苦労や工夫などたくさん学んでほしいと思います。多くの方のご協力に感謝しております。

この4月に町田市より転任してきました。日野市は、初めてですが、緑が多く地域の方々も協力的で素晴らしい地域ですね。本校の子供たちも素直で明るく、笑顔があふれ、元気いっふいいにあいさつしてくれます。教職員も若く、活気にあふれ、チームワークもばっちりです。

そこで、本校では、さらに素晴らしい学校をめざし、本校のキヤツチフレーズを設定しました。「やさしく かしこく たくましく 笑顔あふれる日野七小」です。これから日野七小にどうぞ、ご期待ください。

日野第七小学校 校長 小林 光市



～運動会熱が入った応援～

HP <http://www.e-hino7.hino-tky.ed.jp>

日野第八小学校 校長 松永 式子

地域・保護者とつながる強い八小

本校は、幼稚園、保育園、児童館、中学校に囲まれた環境にあり、それと連携した教育活動に取り組んでいます。地域・保護者の方で結成された「学校お助けしよう隊」の皆さんには学習支援や児童と一緒に清掃活動などに取り組んでいただいています。またPTAの校外委員を中心に安全見守りをしていただき、集団登校にも力を入れています。

今年度からは特別支援教室が開設されました。たちはな学級、リソースルームとも連携させながら、全校的に個に応じた指導の充実に努めています。

特別支援教室（ステップ）

七生緑小学校

笑顔と優しさのあふれる個性豊かな子供の育成を目指します

校長 加藤 敏行

百草台自然公園に隣接し、里山風景の残る素晴らしい自然環境のもとで、子供たちは元気いっぱいと生活動しています。今年度は日野市教育委員会研究奨励賞として、すべての子供が参加し、分かれる授業を自指して、「ユーバーサルデザイン」の視点に立った授業がつくりに力を入れています。11月11日には研究発表会を行い、日野市内外に成果を発表します。

また、特別支援教育やICT活用教育の推進組織的な生活指導・特別活動の充実、たくましく生きるためにの健康づくりの充実、地域連携による「学区内外における都立七生緑小およびの会による「星空観察運動能力」、テクノスクールの実施」、七生緑小およびの会による「体力・運動能力の向上」等、特色ある学校づくりを自指します。地図

すべての子供が参加し分かれる授業づくり

HP <http://www.e-nanaomidori.hino-kyo.ed.jp>

毎日、笑って、楽しく、幸せになれる学校を目指して、キヤツチフレーズは「笑樂幸」です。出前授業等による本物体験や関係機関との連携を通して、子供たちの「確かな学力」「豊かな心」「健やかな健康」を育んであります。特に、健康に関する実践的な活動の推進及び防衛体力の向上に日々取り組んであります。「共に生き、共に学び、一人一人が輝く学校」を具現化させることで、明日が待たれる学校をつくつてまいります。今後とも、本校へのご支援をお願い申し上げます。

校長 池田 泰章

感染症予防教室

HP <http://www.e-nakada.hino-tsky.ed.jp>

